



EN IMÁGENES



The Krazy Band presenta su último disco. Lady Vampire es el nuevo trabajo de la banda salmantina The Krazy Band y la Sala B del CAEM fue el escenario escogido por esta agrupación de rock para presentar este reciente proyecto. No defraudaron a sus fans./BARROSO



Nuevo repertorio de la Semana Santa 2013. El Auditorio Calatrava fue el enclave escogido para el concierto de la Agrupación Musical del Cristo Yacente por la fiesta de la cofradía. Se presentó parte del nuevo repertorio de la Semana Santa 2013./GALONGAR



Encuentro coral en Pizarrales. El Encuentro Coral Astur-salmantino unió en la Iglesia Vieja de Pizarrales al coro Pro Música de Piedras Blancas (Asturias) y el Coro Arte Música de Florida de Liébana. Buen ambiente y nivel musical./BARROSO



Visita a la Sala de las Tortugas. Alumnos del colegio Meléndez Valdés abrieron una nueva edición del programa de visitas escolares guiadas a las Sala de las Tortugas de la Facultad de Ciencias de la Universidad./GALONGAR



"Pantones" y "Dinero" en Music Factory. Dos de las jóvenes bandas revelación del pop nacional se presentaron en la noche del viernes en Music Factory. "Dinero" y "Pantones" presentaron sus últimos trabajos. /BARROSO



La comedia amarga "Yo el heredero" encandila en el Teatro Liceo

Fidel Almansa, Ernesto Alterio, Beatrice Binotti, Concha Cuetos y compañía tomaron ayer el Teatro Liceo con la representación "Yo el heredero". Esta comedia amarga sobre la herencia y sobre la caridad cristiana gustó al público salmantino que acudió en dos sesiones./BARROSO



Sábados en familia en la GSR. El Centro de Salamanca de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez inició ayer una programación de talleres pensada para que padres e hijos se diviertan juntos en las mañanas de los sábados./GALONGAR



Los misterios del encaje de bolillos. La etnógrafa salmantina Rosa Lorenzo ofreció una conferencia en el Museo del Comercio titulada "Rescatando tradiciones: el encaje de bolillos en Salamanca"./BARROSO



"Recorta la pobreza". El centro Julián Sánchez El Charro acogió varias actividades dentro campaña solidaria "Recorta la pobreza". Hubo una obra de teatro "Por mi y por todos mis compañeros" y un concierto flamenco con Sonakai Caló./GUZÓN



Originales Collages en Vistahermosa. La sala de exposiciones del Centro Municipal Integrado de Vistahermosa acogerá una exposición de collages de Juan Pablo Chipre y Raúl Fernández hasta el próximo 26 de noviembre./BARROSO